

PROTOKOLL DER ELTERNRATSSITZUNG VOM 15.04.2024

Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste
Moderation: Hinnek Balzereit
Protokoll: K. Schöttle
Dauer: 19:30 Uhr bis 21:30 Uhr

Top 1: Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung

Der Elternratsvorstand begrüßt alle Anwesenden, darunter Frau Schulte, Frau Wolf und Frau Avanesov.

Top 2: Schwerpunktthema : Vorstellung der AG „Miteinander“ am Kaifu

- Vorstellung von Frau Wolf, sie übernimmt vorübergehend die Unterstufenkoordination von Herrn Most, der bis zu den Sommerferien leider ausfällt.

Schwerpunktthema: Vorstellung der AG „Miteinander“ am Kaifu

-An der AG haben drei Lehrer*innen, ein Schüler und zwei Elternteile teilgenommen: Herr Most, Frau Schulte, Frau Avanesov, P. (S4), sowie Frau K. und Frau Sch.. Es haben drei Sitzungen stattgefunden, in denen die Hausordnung aktualisiert wurde:

-Eine der gewichtigeren Änderungen stellt der Punkt dar, dass die 5.-Klässler ab dem kommenden Schuljahr die Pausen nicht mehr im Gebäude, sondern auf dem Schulhof verbringen werden. Über eine Fortsetzung dieser Regelung wird gegen Ende des kommenden Schuljahrs diskutiert werden. Das Anliegen einzelner Eltern aus dem Elternrat, dass die neuen Regelungen für alle Klassen gelten sollten, da Bewegung und frische Luft nachgewiesenermaßen positive Auswirkungen auf das Lernen und die Gesundheit der Schüler/-innen haben wurde in der AG diskutiert, jedoch nicht mehrheitlich vertreten.

-In der aktualisierten Version (Stand 15.04.2024) im Anhang sind die Änderungen gegenüber der Version vom 18.03.2015 gelb markiert. Diese Markierungen bilden die weiteren Inhalte der Diskussion der AG sowie deren Ergebnisse ab.

-Über die neue Hausordnung wird nun in der Lehrerkonferenz sowie in der Schulkonferenz abgestimmt.
richtig so?

Top 3: Aktuelles & Berichte

SCHULLEITUNG

Personal:

-Herr Wolter berichtet, dass es nach wie vor nicht leicht sei, vollqualifizierte Lehrkräfte für bestimmte Fächer zu finden. Es gibt aber für das Schuljahr 2024/25 Neueinstellungen: U.a. konnte ein Lehrer für Mathematik eingestellt werden.

-Für eine Musiklehrerin, die erkrankt ist, wird eine Person gesucht, die vorübergehend die Leitung der Orchester übernimmt. Nach der ER-Sitzung hat sich hierfür ein Vater und Mitglied des *Ensembles Resonanz* gemeldet.

-Das Kernteam der Leitung besteht aktuell nur aus vier Personen.

Bildung in der digitalen Welt:

Alle Gremien haben mit großen Mehrheiten Beschlüsse gefasst: Das Pilotprojekt der iPad-Klassen im Jg 9 wird in Jg 10 fortgesetzt und für den zukünftigen Jg 9 ebenfalls eingeführt. Beide Jahrgänge können voll ausgestattet werden. In den anderen Jahrgängen können die Lehrer/-innen weiterhin iPad Wagen buchen.

Gebäude:

-Weiterhin bestehen einzelne Mängel seit der Sanierung des Gebäudes.

-In der letzten Zeit mussten Bäume auf dem großen Schulhof gefällt werden, da sie von Pilzen befallen waren. Eine Nachbepflanzung ist geplant, außerdem sollen Sonnensegel angebracht, Hecken gepflanzt so wie Sitzgelegenheiten installiert werden.

- Auf dem kleinen Schulhof hat im Rahmen eines Projekts der Bildung für nachhaltige Entwicklung die Garten-AG unter der Leitung von Frau Jung Nistkästen für einzeln lebende Wildbienen aufgestellt, diese sind mittlerweile geschlüpft. Die Bienen stechen in der Regel nicht und wenn, dann sind sie harmlos, Hinweisschilder wurden aufgehängt. Dieses Projekt stellt einen Beitrag zum Artenschutz dar, da Wildbienen eine gefährdete Art sind.

Motto-Tag:

In den vergangenen Jahren gab es alljährlich Verwüstungen in der Umgebung der Schule durch Schüler/-innen der jeweiligen Abiturjahrgänge. Obwohl die Schulleitung immer wieder mit den Schülern in's Gespräch gegangen war, wurden die Ausuferungen (Alkoholkonsum, Sachbeschädigungen, Polizeieinsatz, Reaktionen der Stadtreinigung) eher schlimmer. Nachbarn zeigen sich zunehmend weniger tolerant. In diesem Jahr wurde zum ersten Mal eine Grenze gezogen, indem der Abschied des S4 auf nur einen Motto-Tag begrenzt wurde. So kam es in diesem Jahr zu keinen Beschwerden oder Beschädigungen. Das Gebäude des EM war geschmückt und es wurden Spiele gespielt.

Siehe Präsentation als Anhang zum Protokoll

Top 4: Berichte und Fragen der Klassenelternvertreter/-innen

- Der zukünftige Jg 5 wird vierzügig sein.
- Die Syltreise des zukünftigen Jg 6 wird aller Voraussicht nach 5-tägig stattfinden können.
- Der Girls' und Boys' Day findet grundsätzlich in Jg 7 statt. Er wird mit dem Klassenlehrerteam im Klassenrat vor- und nachbereitet.
- Es wird Unmut über die Ganztagsbetreuung geäußert: Programmfpunkte fielen weg, ohne dass die Eltern informiert wurden. Eltern werden gebeten sich an Herrn Pisch und Frau Kümmeln zu wenden. Es wurde mittlerweile ein Brief an die Eltern herausgegeben mit der Mitteilung, dass der Grund für die Kursausfälle darin lag, dass die Kurse von Schüler/-innen angeleitet wurden, die sich zwischenzeitlich auf das Abitur vorbereiten mussten. Es wurde aber bereits Ersatz gefunden, so dass die Kurse mittlerweile wieder angeboten werden.

Top 5: Verschiedenes

Entfällt

Top 6: Kurze interne Aussprache in Vorbereitung zur nächsten Sitzung

-Vorbereitungen zur Syltreise und Absprachen dazu.

Termine

Sondersitzung des ER am 6.5. 19.30 Uhr in N 13:

Stellungnahme des ER zur Bewerbung von Frau Gemmrig als Stellvertretende Schulleiterin zum 1.8.2024
(nicht-öffentlich)